



Satu Kelurahan Satu Kelompok Kuliner

UMBULHARJO (MERAPI) - Dinas Pemberdayaan Masyarakat Perempuan dan Perlindungan Anak (DPMPPA) Kota Yogyakarta mengencarkan pembentukan satu kelompok kuliner di tiap kelurahan. Pembentukan itu untuk mendukung pemberdayaan masyarakat dan pembelian produk kuliner warga dari pemkot. "Kami mendorong pembentukan kelompok warga yang sudah dilatih membuat kuliner. Jadi tidak hanya berhenti setelah dilatih, tapi juga mampu memproduksi dan menjualnya," kata Pelaksana Tugas Kepala DPMPPA Kota Yogyakarta, Octo Noor Arafat, Minggu (11/11).

Octo menyatakan, kelompok kuliner yang terbentuk akan mendapat pembinaan terkait kualitas makanan. Mulai dari segi rasa, penyajian, gizi, higienitas hingga pengemasan. Pembentukan kelompok kuliner itu juga untuk memudahkan produsen kuliner yang belum memiliki Nomor Pokok Wajib Pajak dan rekening bank menjual produknya ke pemkot.

"Pengendalian kualitas produk kuliner juga akan lebih mudah ketika dibentuk kelompok. Makanya kami mendorong agar masyarakat bisa membentuk setidaknya satu kelompok kuliner," tambahnya.

Dia menuturkan, sebagian produk kuliner kelurahan yang dibuat warga mulai dimanfaatkan untuk kebutuhan konsumsi kegiatan Pemkot Yogyakarta. Namun diakuinya masih perlu dilakukan pembenahan. Baik dari standar harga hingga pengemasannya. Di contohkan standar harga barang dan jasa untuk makanan ringan Rp 8.000 dan makanan berat Rp 18.000.

Dari segi kemasan juga mulai diarahkan dengan kardus berlabel stiker produk. Nantinya kemasan kardus yang dicetak dengan nama kelompok kuliner sehingga berkembang seiring dengan peningkatan kualitas produk. Menurutnya dengan bergabung di kelompok kuliner itu juga akan memudahkan dalam mengurus berbagai izin dan kelengkapan syarat yang dibutuhkan. Misalnya nomor produk industri rumah tangga (PIRT), hingga pengurusan rekening di bank untuk transaksi non tunai. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PMPPA	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005